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学習参観・ＰＴＡ総会ありがとうございました 
 新緑の美しい、風薫るさわやかな季節となりました。４月２２日（土）の学習参観・ＰＴＡ総会・

ＰＴＡ学年総会に、多くの皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。３年ぶりの参

集型のＰＴＡ総会でしたが、改めて対面で行う対話等の大切さを感じました。また、今年度初めて

の学習参観でしたが、子ども達は大変意欲的に学習に取り組んでいました。お子さんの様子はいか

がだったでしょうか。どの学級も順調にスタートすることが 

できて、とてもうれしく思っています。 

 教育はご家庭と学校が連携して行うことが大切です。今後 

とも、保護者の皆様との対話を何よりも大切にしていきます。 

小さなことでも、お気づきのことや心配なことがございまし 

たら、遠慮せずにお知らせください。今年度もご理解とご協 

力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

 

5 月９日 ～創立記念式典・大岡山登山～ 
 ５月１０日は、本校の創立１２３周年の記念日です。そして、前日の９日に、同窓会会長蜂谷久

様、ＰＴＡ会長樋口彰史様をはじめ、役員の方々にご出席いただき、学校の誕生日をお祝いするこ

とができ、たいへん嬉しく思っております。 

 式では、蜂谷同窓会会長様から子ども達への温かく、そして熱い励ましのお言葉をいただきまし

た。児童代表の言葉は、６年髙梨夏実さんでした。 

髙梨さんは、「今年がんばりたいことは委員会活動です。図書委員会では、全校生に楽しんでもら

えるような活動をしようという目標をたてました。その目標を達成するために、おすすめの本紹介

をがんばりたいと思っています。より本を手にとってもらえるように、わかりやすく本の魅力をま

とめて掲示します。・・・」と述べてくれました。具体的に自分がどう動くことで学校がもっとよく

なるのかを考えているなあ、と感心しながら聞かせていただきました。 

また、校歌を全校合唱しましたが、 

ＰＴＡ副会長宇治川雄大様から、校歌 

よかったですね、入学式の時より、ず 

っと大きい声でしたね、とお褒めのお 

言葉をいただきました。子ども達の成 

長を褒めていただき、たいへん嬉しく 

なりました。 

 ありがとうございました。 



ＰＴＡ会長 樋口彰史 様より、お祝いのお手紙をいただきました。 

 ＰＴＡを代表いたしまして、お祝いの言葉を贈らせていただきます。 

 この度は、楯山小学校創立１２３周年、誠におめでとうございます。 

 私もこの楯山小学校の卒業生ですが、ちょうど私が小学校３年生の時に９０周年を迎えました。

その私が３０年の時を経て、ＰＴＡの代表となっているのは、何とも感慨深いものがあります。当

時の資料をこの連休中に家の掃除をしながらみていたら、全児童数は２００名ぐらいで、今よりも

たくさんの子ども達が通っていました。勉強、遊び、クラブ活動、少年自然の家での宿泊訓練、修

学旅行など６年間にはたくさんの思い出があり、今でも同級生とは仲良くしいています。 

 余談にはなりますが、楯山小学校創立９０周年の時、新しいグラウンドで、友だちとサッカーを

したり、鬼ごっこをしたりと毎日すごく楽しみにして学校に通っていたことを思い出しました。 

 そして、現在、私はＰＴＡ会長のお役をいただくこととなり、たびたびこの校舎に足を運んでい

ますが、昔の小学校と比べ、ずいぶん明るく朗らかな校風になったなあと感じています。「挨拶を広

げる運動」や文部科学大臣賞を受賞した「早寝・早起き・朝ごはん」をはじめ児童の基本的な生活

習慣づくりなど、先生方はもちろん地域の皆様のお力をお借りしながら、子ども達一人一人が持つ

長所や特技に自ら気付いて、思う存分伸ばす環境が整えられたからだと思います。 

 子ども達が様々な経験を通して学び成長していく姿を見るのは、親としてこれに勝る喜びはあり

ません。このような特色ある教育を打ち出すのは、時に難しいこともあるかもしれません。しかし、

強い思いで自分たちが信じる教育を実現された校長先生はじめ教職員の皆様には、改めてお礼を申

し上げます。 

 どうぞこの先も、この楯山小学校が子ども達の健やかな成長の場としてますます発展され、１３

０年、１４０年と歴史を積み重ねていかれることを願っています。 

 もちろん、私たちＰＴＡも、学校行事や地域の活動のお手伝いを通じて、更なるお力になればと

思っております。 

 本日ご臨席いただきましたご来賓の皆様、楯山小学校に対し、これからも変わらぬご理解とご協

力をいただけますよう心よりお願い申し上げます。 

 結びになりますが、この式典に当たり、ご協力いただいた関係者の皆様に深く感謝申し上げると

ともに、楯山小学校の益々のご発展とご列席の皆様の更なるご活躍を心よりご祈念いたします。 

式の後、恒例の全校大岡山登山を行いました。 

今年の出発式では、６年明日菜々美さん、渡部曖乃さんの進行と、６年斎藤凛斗さん、嶋村光佑

さん、武田虎の助さんの３名による出発のかけ声からのスタートとなりました。「大岡山に登るぞ

ー！」の後に全員で大岡山の方を向いて「おー！」こぶしをあげてさけんでいる様子をみて、また

また嬉しくなりました。 

今年は、大岡山の会の石黒昇様、明日正様よりご指導とご支援等、２８名の保護者の方にご協力

をいただきました。また、山頂では、振興会の宗片良富様が写真撮影のためにまっていてください

ました。たくさんの方に支えていただき登山ができ、子ども達のさわやかな笑顔を咲かせることが

できました。ありがとうございました。 

 


